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2011 年 8 月 31 日

補正予算 （案） の

説明を受けました

　８月２４日に、 区から 9 月議会で提案される

「平成 23 年度補正予算（案）概要」 の説明

を受けました。

　

議会ひとくちメモ☞「補正予算」というの

は、当初予算後が決まった後に、様々な

情勢の変化（たとえば震災）によって、

追加や変更を加えるときに、編成する予

算のこと。

　（なお、 あくまでも案ですので、 今後変更に

なる可能性はあります。）

　

　主なものは下記のとおりです。

・ 補正予算額計　約 17 億円

・主な補正予算実施事業

　＊住宅太陽光発電システム設置助成　

　　　　　　　　100 件→200 件 （100 件増）

　＊プレミアム付き区内共通商品券追加発行

　＊ゼロ金利融資の延長

　　　　　　　　　　　（平成 24 年 3 月まで）

　＊下記の項目の建築物耐震診断 ・

　　補強工事助成の増額

　　　‣木造住宅無料相談

　　　‣木造改修経費助成

　　　‣家具転倒防止器具取り付け支援

　＊被災者への応急仮設住宅入居支援

　同日に、 「行政経営改革重点調整事業」

についての説明を受けました。

　区は、 「財政難」 という立場から、 この

事業によって、 区民生活の様々な分野での

利用者負担を検討中です。

　具体的な提案は、 下記のとおりです。

・ 区立区民農園の利用料値上げ

　＊ファミリー農園では ・ ・ ・

現行 1月４００円　改定 1月８００円

　＊クラインガルテンでは ・ ・ ・

現行 1月１７００円　改定 1月３０００円

　また、 今回の補正予算 （案） には、

二子玉川関連の補助金はありませんでした。

・

これから区議団
　　として・・・

「命と暮らしが大切にされる

区政の実現」を第一に考えて、

補正予算（案）に対する態度を

決めていきます。

・9 月議会の準備（質問作成）を

すすめています。

・皆さまそして各団体から

寄せられたご意見・ご要望を

区政に反映させます。



 

 

地域の話題と問題を

いくつかご報告します

世田谷清掃工場の

視察をおこないました

　「えぐちーずＮＯ． １２ ・ １３」 で、 すでにお伝

えした通り、 現在世田谷清掃工場は、 ダイオキ

シンが工場内から検出されたため、 操業停止中

です。

　8 月 30 日、 区民生活委員会で視察を行い、

下記の報告を受けましたので、 ご報告します。

・原因について☞

ダイオキシン発生の原因は、焼却炉下部の

部品の経年劣化からのガス漏えい

・このたび、部品を金属製に取り換える等の

対策工事が終わった

・新たな部品取り付け後の試運転後、環境

測定をおこない、問題が無かった

・9 月には、本格稼働の予定

・9 月上旬に、

周辺大気（工場と周辺 4 か所を１週間測定）

と雨水排水中（降雨時工場内２か所）のダイ

オキシン測定を実施するとの報告でした。

私からは、 ダイオキシン検出 ・測定値などの区

民への情報公開を速やかに行ってほしいこと等

要望しました。

大蔵 1丁目の

老健施設の

住民説明会に出ました

　今回の 「介護老人保健施設 （略して

老建）」 は、 都や区の補助金を使い、

大蔵 1丁目にあった中川食品の跡地に作ら

れます。

　8 月 27 日の説明会参加者は、 22 名ほど

でした。

　質問は、 1 か月の利用料はいくらか？

☞回答は、 「都の認可がおりるまで、

決定の金額は発表できないが、

この施設は、 民間の有料ホームではなく、

介護保険法が適用される施設なので、

収入に応じて利用料が決まる。」 と。

　他には、 工事中の騒音 ・日照について

の質問がありました。

　

　抽選にあたった区民約 40 名が参加、

テーマは 「なし」 で 1 人 3 分で発言して、

区長が直接回答されます。

　「外環道建設 （喜多見にはジャンクション

が作られる予定）」 に関する、 保坂区長の

考えを聞く質問が多かったです。

　区長は、 「情報公開」 と 「住民参加」 を

求めていくと回答されていました。

喜多見の 「保坂区長

と語る車座集会」 に

参加しました


